



ひらたに시다より

7月号

今年は早くももう梅雨明けし『熱中症警戒アラート』が発令されるような暑い日が続いています。地面に近い子どもたちにとって、アスファルトの照り返しは非常に辛い状況です。水で遊んでいれば大丈夫のように感じられるかもしれませんが、プールに入っても体内の水分は汗でどんどん体外へ出ていくため、熱中症になることもありますので注意が必要です！！

保育園では、「暑さ指数(WBGT)」に基づき園外での活動の可否と時間を確認するようにしています。そして、こまめな水分補給を促しています。口をつけて飲む水筒はどうしても雑菌が繁殖しやすいので、準備していただいた水筒のお茶は午前中で流し、午後は中を洗って保育園で沸かしたお茶をいれるようにしています。飲み干されれば随時補充しますので、水筒には半日分400ml程度入れてくだされば大丈夫です。お休みの日にも意識して水分を摂るようにしましょうね。良かれと思って冷蔵庫からよく冷えた飲み物を与えがちですが、冷えた飲み物をたくさん飲むと、子どもはおなかの調子を崩してしまいます。常温のお茶や水が一番体に優しく、量もしっかり飲めるのでいいですよ！



危険な暑さは心配ですが、夏にしか経験できないあそびもあります。天候や一人ひとりの体調にしっかりと配慮しながら取り組んでいきますので、体調面などご心配なことがありましたらお知らせいただき、しっかり連携して暑い夏を元気に乗り越えましょうね！！



5日(火) プール開き

感染対策のため今年度も少人数ずつ入ります。着替える時には裸になりますので、年齢によっては性別で分けるなどの配慮もしていきます。毎日の準備をよろしくお願いいたします。



22日(金) 園児のみのなつまつり

23日(土) 保護者参加のなつまつり ご案内しております通り、感染対策のため2部制での開催を予定しています。出雲市のコロナ感染の状況によっては中止する可能性もあります。ご迷惑をお掛けしますが、ご理解いただきますようお願いいたします。

豪雨災害時の対応について

昨年ちょうどこの時期、線状降水帯が出雲市にかかり、ひらた西保育園の周辺も浸水や土砂崩れなど甚大な被害に見舞われました。異常な大雨、熱波・・・これまでの常識が通じないことが増えています。1つしかない大切な命を守るため、保育園では以下のように考えています。

【集中豪雨や台風などによって、水害や土砂災害が発生するおそれがあるとき】

(保育園開園前)

① 出雲市防災情報などから情報収集を行い、「開園」「閉園」の判断をします。閉園する場合はAM6時までにメールで連絡します。

(保育中)

① 市が発令する避難指示の「警戒レベル3」が出た段階で、メールで保護者の方にお迎えの依頼をさせていただきます。速やかなお迎えのご協力をお願いします。

② 指定の時間までにお迎えが難しい場合は、法人バスで「プラッツ金山館」国富町1311-1へ避難します。「康国寺」近くで保育園から車で5分程度の場所です。

③ 避難先との連絡は、**保育園携帯 080-7735-0131** で取り合います。登録をお願いします。

(お願い)

園児の安全を一番に考えた避難体制をとりますが、まだ大人の援助がなければ安全に避難できない年齢の子どもたちの緊急避難は厳しい状況であることをご理解いただき、災害レベルの悪天候が予想される場合、保育園が開園していても可能であれば家庭保育のご協力をお願いさせていただきますと思います。よろしくお願いいたします。



ご都合の良い時にプラッツ金山館の場所をご確認ください

令和3年5月20日から
ひなんしじ
避難指示で必ず避難
ひなんかんこ
避難勧告は廃止です

警戒レベル	新たな避難情報等	これまでの避難情報等
5	緊急安全確保 ①	災害発生情報 (発生を確したときに発令)
4	避難指示 ②	避難指示(緊急) ・避難勧告
3	高齢者等避難 ③	避難準備・ 高齢者等避難開始
2	大雨・洪水・高潮注意報 (気象庁)	大雨・洪水・高潮注意報 (気象庁)
1	早期注意情報 (気象庁)	早期注意情報 (気象庁)

内閣府(防災担当)・消防庁